
 

ATA N.° 15/2016 

Aos dezessete dias do mês de Maio de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com 

a leitura das correspondências expedidas que havia dois ofícios destinados ao 

Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas havia cinco (05) ofícios 

do Gabinete do Prefeito e um comunicado do Ministério da Educação e FNDE. 

Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do Pedido de 

Providência número sete (07), solicitado pelo vereador André Adilson Artus 

para que seja feito um calçamento na Rua 25 de Julho, que posto em votação 

foi aprovado por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o 

vereador André Adilson Artus agradeceu aos colegas pela aprovação do 

pedido de providência feito pelo mesmo. O vereador Luiz Hanauer solicitou um 

pedido de providência para que sejam feitas melhorias na escola Saldanha 

Marinho de Linha Babilônia, pois disse que a área do corredor deve ser 

fechada em função do frio e da chuva, que os muros necessitam de reforma e 

escada deve ser interditada imediatamente para a segurança das crianças, já 

que esta não é mais utilizada. O vereador Auri Leopoldo Hensel reforçou o 

pedido do colega Luiz Hanauer enfatizando o perigo que a escada gera para os 

alunos e que os bombeiros já haviam solicitado a interdição. O mesmo também 

comentou sobre um caso de um jovem que faleceu pois a ambulância que o 

transportava de Lageado a um hospital de Porto Alegre foi impedida de seguir 

caminho por uma greve nas ruas. Mostrou-se indignado com a situação e 



questionou o futuro do país frente a estes acontecimentos. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença e convidou a todos para 

participarem da Audiência Pública que acontecerá na próxima semana, dia 

vinte e quatro, e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente 

ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 17 de Maio de 2016.  

  


